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Riunione del 04 dicembre 2023 
 
Commissari presenti: Giorgio Bernasconi, Alberto Bigger, Alessio Guscetti, Curzio Guscetti, Marino 

Jelmini. 
Municipali presenti: Aris Tenconi, Patrizia Gobbi Coradazzi, Emilio Bossi, Daniela Marveggio,         
Giovanni Luppi. 
 
Egregio Presidente del Consiglio Comunale, 
Signore e Signori consiglieri comunali, 
 
Dopo la presentazione della realtà finanziaria della clinica dentaria comunale da parte del 
municipale Giovanni Luppi, come esposto nel messaggio municipale, si spera che per l’anno 2024 
si possa tener in considerazione un fatturato di Fr 520`000.- che porterebbe come visto ad una 
leggera perdita del tutto sostenibile. 
Ricordiamo a tal riguardo che il cambio dell’igienista ha comportato anche un cambio di 
percentuale lavorativa che è passata dall`80% al 40%, cosa che determina minori entrate. 
Da quanto emerge dal preventivo la situazione finanziaria della Clinica risulta comunque stabile, 
garantendo sempre un ottimo servizio alla popolazione che è molto apprezzato. 
Si è inoltre appreso dal Municipio che, sulla base delle modifiche della Legge Organica Comunale, 
non è più necessario il mantenimento della Commissione amministratrice della Clinica, ciò ridurrà 
ulteriormente le spese e in quest’ottica viene dunque valutata positivamente. 
 
Si coglie infine l’occasione, ritenuto il voto popolare a larga maggioranza sulla futura aggregazione 
fra Quinto e Prato Leventina, di invitare il Municipio ad accordarsi fin da subito con gli omologhi di 
Prato per l’estensione immediata nel 2024 anche ai loro cittadini dello sconto previsto dalla 
Quintocard per i servizi proposti della Clinica, permettendo anche ad essi, qualora non ne siano già 
fruitori, di conoscere i benefici di tale servizio ancora garantito nel Comune. 
 
A seguito di quanto suesposto la Commissione della Gestione invita dunque il lodevole 
Consiglio Comunale a voler accettare il MM 1178 così come proposto. 
 
  I Commissari: Bigger Alberto                  Curzio Guscetti 

 
Giorgio Bernasconi 

 
  Guscetti Alessio                   Jelmini Marino 


